
皆さんお疲れ様です。早いものでもう4月になりました。コロナウイルスの流行もいまだ落ち着いて

おりませんが、幸い当社社員から感染したという話は出ておりませんので、今後も引き続き感染し

てしまうことがないように 『うがい、手洗い、顔を触らない！』を心がけて感染防止に努めましょう！

皆さんこんにちは。世の中ではコロナウイルスが蔓延していて世界的にとても

大変な時期だと思います。そんな折に皆さんはどんな日々を過ごしているで

しょうか？ 僕は世の中の現状を目の当たりにして「今ある自分達の生活が当

たり前ではないのだな」と、痛感させられています。広いようで世の中は繋がり

合い関わり合って成り立っているという事を改めて認識させてもらいました。

本社や名古屋では三月・四月と新しい仲間が増え、新卒の新入社員さんも入

社してくる時期になりますね。新しい仲間が増える事は本当に嬉しい事だと感

じています。仲間を増やす為に協力をしてくれている方々にはこの場を借りて

お礼を伝えたいと思います。有り難うございます。

最後になりますが、今年は一致団結して事故を減らしていきましょうね！！

仲間同士がそんな関わり合いを持ちながら事故ゼロという結果をつくっていけ

たら最高ですね。名古屋営業所でも今年の事故ゼロという結果を創れるように

一致団結していきます。

新入社員紹介！(中途入社者)

川邉 高弘さん

令和2年1月14日入社

渡邉 嘉明さん

令和2年2月17日入社

齋藤 愛さん

令和2年3月2日入社

園田 美楠(ミク)さん

令和2年4月1日入社

4名の方入社おめでとうございます！

川邉さん、渡邉さんは名古屋営業所、齋藤さん、

園田さんは本社の所属です！

川邉さんと渡邉さんの『邉』、齋藤さんの『齋』の字

は難しい方の漢字です。先輩たちお間違いのないよ

うにお願いします。

まだまだ分からないことも多くあると思いますので、

どうか温かいご支援をよろしくお願いいたします！

去る1月26日、経営方針発表会が開催されました。今回

はやはり事故についてのお話が多くありました。今期もすで

に数件の事故が報告されておりますが、各ドライバーが自

覚を持って、安全運行に徹するしか道はありません。今日

も『安全運転しようＤAＹ』ですので、いま一度事故撲滅へ

の意識付けをいたしましょう。

第19期経営方針発表会



ようこそACトランスポートへ

今月は入社した4名の新卒者を特集しました。

そこで4名にアンケートしてみたぞ！

ℚ１、学生時代に熱中していたことは？

ℚ２、趣味・特技

ℚ３、なぜドライバーになろうと思ったか？

ℚ４、ACに入社して成し遂げたいことは？

Ａ1、資格取得

・日商簿記2級 ・運行管理者資格

一つの目的を達するために時間をかけて

取り組むことが好きです。

Ａ2、・特技 料理

野菜中心の料理や鍋などを作るのが好き

です。

・趣味 一人旅

日帰りで帰れるように計画を立て、目的地

全てに行けるよう心掛けています。

Ａ3、車を運転するのが好きということもありま

すが、荷物は物ではなく、お客様の想い

であり、それを大切にできる大人になりた

いと思って、ドライバーになろうと思いま

した。

Ａ4、・入社して5年～10年後までに、当社の運行

管理者となり、当社を支えることのできる

社員となることを成し遂げたいと思います。

・荷物はお客様の想いであることを自分の

言葉で説明できるように仕事に取り組みた

いと思います。

少しでも早く仕事を覚えられるように頑張って

いきたいと思いますので、ご指導よろしくお願い

いたします！

内川 渚生（しょう）さん

栃木県出身

村井 友樹(ゆうき)さん

埼玉県出身

Ａ1、大学生になってからなぜかスマホゲームに

熱中していました。

Ａ2、趣味は知り合いとカードゲームで遊ぶこと。

特技は足音をたてずに歩くことです。

Ａ3、父がドライバーの仕事をしているのでその

影響が大きかったです。

Ａ4、現状では思い浮かばないです。

申し訳ありません！

これから仕事をしていくうえで皆さんに迷惑をかける

こともあると思いますが、どうぞよろしくお願いします。

内川さんによる決意表明
（4月1日入社式にて）

代田橋自動車様での整備実習４/6～



今井 舜二(しゅんじ)さん

東京都出身

長谷川 優斗(ゆうと)さん

埼玉県出身

Ａ1、野球・筋トレ

Ａ2、サイクリング

Ａ3、小学校の卒業式で『ACトランスポートに入って

ドライバーになりたいです。』と言ったのがきっか

けです。

Ａ4、今井京介を越えること。

入社したのちは、温かくも厳しいご指導をよろしくお

願いします。

Ａ1、ボランティア活動です。成人式の実行委員長

をやったり、戸田市のスポーツリーダー会に

所属して、戸田市がよくなるように会議をしたり、

戸田マラソンのサポートをして貢献しました。

Ａ2、趣味はフットサルです。小学校から高校まで

サッカーをやっていて、最近までよく友達と集

まってフットサルをやっていました。

Ａ3、以前アルバイトとしてACトランスポートの事務

所移転をさせていただいた際に、荷物を運ぶ

責任や楽しさを実感できたので、自分もドライ

バーになりたいと思いました。

Ａ4、25年後、貯金1000万を超える！

最初は分からないことが多く戸惑うことがあると思

いますが、父に負けず色々なことに挑戦し、一生懸

命頑張っていきたいです。よろしくお願いします。

お疲れ様です。今回、新入社員特集を担当し

た松本です。4月に4名の新卒者が入社して

くれました！

まだ入社して間もないので、不安や期待があ

ると思いますが、いろんな経験をし、先輩たち

からはたくさんの事を学んで欲しいと思いま

す。私もまだまだ新参者ですが、いい見本と

なれるよう頑張りたいと思います。

いつまでもフレッシュな気持ちを忘れずに立

派なプロドライバーになってください！

1/26餅つき大会開催

キレイに整理・整頓

された洗車道具

皆さんで維持して

いきましょう！


